



わかば

学校だより6月号
No.5
令和4年5月31日
柏市立柏第三小学校
校長 大森 千恵子

梅雨入り間近



梅雨入りも間近となり、傘の出番が増える季節となりました。今年の予報を見ると、梅雨入り直後から梅雨の最盛期のような雨の降り方をすることもあるとのこと。6月は、水泳指導や3年生の校外学習、5年生の林間学校、土曜参観といった行事を控えています。雨が降ることも想定して準備や計画に取り組んでまいります。

また、この時期急激な気温上昇と湿度の高さから、熱中症の危険が想定されます。そこで、マスクの着用について、国の方針を踏まえ見直しを行いました。以下の感染症対策についてをご覧いただき、不明な点がございましたら遠慮なくご連絡ください。

今月も変わらぬご支援とご協力をお願いいたします。

これからの感染症対策について



柏市の新型コロナウイルス感染症対策は、平常時と緊急事態時の2段階での対応が示されました。そこで、これから学校での対応について、一部ご紹介いたします。

学校では引き続きマスクの着用の生活ですが、熱中症の恐れのあるこの時期は、熱中症対策を優先します。登下校時や体育等の屋外での活動では、できるだけ人との距離を離し、会話を控え、前後の手洗いを徹底します。

1 登下校

- 登下校時に暑い場合はマスクを外したり、鼻を出したりするようにします。できるだけ人との距離を離し、会話を控え、前後の手洗いを行います。
- 教室に入る前に手洗いです。教室にて、朝の会で健康観察票を担任が確認します。忘れてしまった場合は、検温・健康観察を行い、必要に応じて御家庭に連絡します。発熱や風邪症状がある場合は、お迎えをお願いします。

2 授業

- 机の間隔は、できる限り開けています。冷房使用時でも、対角線上の窓やドアを開けて換気を行います。
- 体育の授業と給食の時間を除き、マスク着用です。授業で話し合う必要があるときは、少人数で短時間にします。また、特別教室を使用する場合は、卓上アクリルパネルなどを使用します。
- 体育ではマスクを外し、できるだけ人との距離を離し、会話を控え、前後の手洗いを行います。家庭科の調理実習は黙食です。
- 音楽も他の授業に準じて行います。合唱や器楽演奏の時はマスクを外しますが、以下の対応を加えます。(①前後、左右の身体的距離を十分に確保する ②向き合わない ③一つの場所での人数を制限する ④連続した練習は可能な限り短くし、常時換気を行う ⑤マスクを着用する ⑥立っている児童と座っている児童が混在しないようにする。)

3 休み時間

- 校庭で遊ぶ時はマスクを外し、できるだけ人との距離を離し、会話を控え、前後の手洗いを行います。校庭は利用学年を割り当てて遊びます。

※ さまざまな理由で、マスク着用が困難なお子様もいらっしゃると思います。その場合は、担任あてにご相談ください。学級の子どもたちにも、理解を促していきます。

※ 引き続き、本人および同居家族に発熱等風邪症状がある場合は、登校を控えてください。

